



Antrag zur UV-Sitzung am 20.05.2022

Antragsteller: Aktionsgemeinschaft Uni Wien und Junge Liberale Studierende

Aufhebung der Maskenpflicht

Das "normale" Leben nimmt wieder Fahrt auf. Studierende gehen wieder aus, vernetzen sich untereinander, es finden wieder Veranstaltungen statt und Lokale haben wieder ohne Einschränkungen geöffnet. Es finden wieder Präsenzlehrveranstaltungen statt und das Uni Leben findet sich wieder ein. Eines jedoch unterscheidet die Präsenzlehrveranstaltungen von den oben genannten Beispielen: Die Maskenpflicht.

Studierende der Universität Wien müssen nach wie vor eine FFP2-Maske in Lehrveranstaltungen tragen, obwohl die pandemische Lage dies nicht mehr erfordert und in jeglichen anderen ähnlichen öffentlichen Gruppenveranstaltungen dies nicht mehr verlangt wird. An fast allen Hochschulen in Österreich wurde die Maskenpflicht aufgehoben, dies ohne negative Auswirkungen auf das Infektionsgeschehen, diesem Beispiel soll auch die Universität Wien folgen.

Beschlusstext:

Die ÖH Uni Wien möge daher Folgendes beschließen:

 Die ÖH Uni Wien setzt sich gegenüber dem Rektorat der Universität Wien für die Aufhebung der generellen Maskenpflicht in den Räumlichkeiten der Universität Wien ein, insbesondere in den Bibliotheken und Präsenzlehrveranstaltungen.